

新年の御挨拶

山梨県警察本部長 伊藤 隆行

新年明けましておめでとうございます。

一般財団法人山梨県交通安全協会並びに会員の皆様方におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、警察行政の各般にわたり、深いご理解と温かいご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年の県内における交通事故の発生状況につきましては、発生件数及び死者数のいずれも前年と比べ減少しました。しかしながら、今なお多くの尊い命が交通事故で失われています。

このため、県警察では、本年も「交通死亡事故抑止総合対策の推進」を重点目標に掲げました。

依然として交通事故死者の約半数を高齢者が占めており、交通事故多発路線における街頭活動の強化など、高齢者の交通事故を防止するための諸対策を一層推進してまいります。また、重大事故の要因となる飲酒事故も依然として後を絶たず、県内の交通事故に占める割合は、全国平均を大きく上回っている状況にあります。県警察では、こうした状況を踏まえ、飲酒運転情報提供BOXを通じた県民の皆様からの情報を端緒とした取り締まりや、飲酒事故の分析結果に基づく飲酒検問などを徹底していくこととしております。

皆様方には、県内における交通事故の更なる減少に向け、引き続き、警察行政への御支援、御協力を賜りますとともに、御家庭や職場、地域において、交通事故の防止と飲酒運転根絶を一層推進して頂きますようお願い申し上げます。

年頭に当たり、山梨県交通安全協会の益々の御繁栄と会員並びに御家族の皆様の御健勝、御多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



各地区交通安全協会女性部連合会の 新役員が選出されました。

各地区交通安全協会女性部の情報交換、相互協力と連携を図る女性部連合会の総会が令和4年11月に開催され、

会長 藤本 泰子 (南甲府交通安全協会女性部長)

副会長 渡辺 勝子 (甲府交通安全協会女性部長)

副会長 加賀爪宏美 (南アルプス交通安全協会女性部長)

の3名が新しい役員が選出されました。

新しい役員のもと、各地区交通安全協会女性部がより一層、活発に活動できるよう、皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

